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Ortsbeirat Weickartshain 

 

 
 
 

N I E D E R S C H R I F T 

 
der 5. Sitzung des Ortsbeirates Weickartshain 

am Dienstag, 19.11.2024, 19:04 Uhr bis 21:25 Uhr 
im Dorfgemeinschaftshaus Weickartshain 

 

 

Anwesenheiten 

 
Vorsitz: 

Ulrich Ebenhöh 

 
Anwesende Ortsbeiratsmitglieder: 

Ulrich Berg 

Jens Anders 

Martin Betzner 
Timo Dörr 
Gerhard Hoderlein 

Heiko Schmidt (ab 19:09) 
Karl Trüller 
 

Entschuldigt fehlten: 

Ralf Krämer 
 
Vom Magistrat: 
Jürgen Biedenkapp 
 
Aus der Stadtverordnetenversammlung: 
Eberhard Schlosser 
Jürgen Trüller 
 
Gäste: 

 

Jennifer Staffa (bis 19:43) 

Peter Krauss (bis 20:34) 

Steffen Schäfer (bis 19:17) 

Patrick Schlosser 

 
 
 



 

 

Tagesordnung 

 
 
öffentliche Tagesordnungspunkte 
 

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
Beschlussfähigkeit 

 

 

2. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 08. Oktober 2024  
 

3. Vorstellung des neuen Hausmeisters  
 

4. Jugendraum  
 

5. Gestaltung des Thekenbereiches im Dorfgemeinschaftshaus  
 

6. Verwendung der Spende aus „Entenrennen und Grünberg auf der Rolle“ 
Hier: Beratung und Beschlussfassung 

 

 

7. Entwurf der Haushaltssatzung und des Haushaltsplanes 2025 der Stadt 
Grünberg mit dem Investitionsprogramm bis 2028 einschließlich 
dem Wirtschaftsplan der Stadtwerke Grünberg für das Wirtschaftsjahr 
2025 
Hier: Beratung und Stellungnahme des Ortsbeirates gemäß § 82 Abs. 3 
HGO 

 

 

8. Anfragen und Mitteilungen  
 

9. Verschiedenes  
 

10. Offene Anfragen  
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S i t z u n g s e r g e b n i s 

 
 
 
öffentliche Tagesordnungspunkte 
 

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 
 

Ortsvorsteher Ebenhöh begrüßt die Anwesenden. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung und 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
Widerspruch hiergegen wir nicht erhoben. 
 
Ortsvorsteher Ebenhöh stellt einen Antrag auf Erweiterung der Tagesordnung um folgenden 
Punkt: 
Tagesordnungspunkt 8 - Benennung des Wahlvorstandes für die Bundestagswahl am 
23.02.2025 
hier: Beratung und Beschlussfassung 
 
Der Antrag wird mit 7 Ja-Stimmen einstimmig angenommen und die Tagesordnung 
entsprechend um den neuen TOP 8 ergänzt. Alle folgenden TOPe verschieben sich 
entsprechen um eine Position nach hinten. 
 

2. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 08. Oktober 2024 
 

In der Protokollversion, welche im SD-net veröffentlicht wurde, fehlt Stadtrat Jürgen 
Biedenkapp als „Vom Magistrat anwesend“. Der Stadt ist eine Version mit dieser Anwesenheit 
zugegangen. Der Ortsbeirat bittet die Stadt Grünberg um Berichtigung. 
 
Das Protokoll der Sitzung vom 08. Oktober 2024 wird mit obenstehendem Hinweis mit 7 Ja-
Stimmen einstimmig genehmigt. 
 

3. Vorstellung des neuen Hausmeisters 
 

Ortsvorsteher Ebenhöh führt aus, dass der neue Hausmeister des Dorfgemeinschaftshauses, 
Herr Steffen Schäfer, bereits von der Stadt Grünberg in den Räumlichkeiten herumgeführt bzw. 
eingewiesen wurde. Er hebt hervor, dass es etwas unglücklich war, den Ortsbeirat bezüglich 
dieser Einführung nicht zu informieren bzw. ihn dort mit einzubinden. 
 
Nachdem Ortsvorsteher Ebenhöh ihm das Wort erteilt hat, stellt Herr Steffen Schäfer sich den 
Anwesenden kurz vor. 
 

4. Jugendraum 
 

Ortsvorsteher Ebenhöh begrüßt Frau Jennifer Staffa und fragt nach dem derzeitigen 
Sachstand im Jugendraum Weickartshain. 
 
Frau Staffa rekapituliert die bislang in diesem Jahr erfolgten Schritte. Sie schließt mit dem 
Stand, dass die Jugendlichen streichen wollten, aber um die Beschaffenheit der Wand besorgt 
waren, sodass sich zunächst der Bauhof ein Bild vom Zustand der Wand machen wollte bzw. 
Vorarbeiten durchführt. Diese sollen am 21. Und 22. November erledigt werden. Anschließend 
können die Jugendlichen aktiv werden. Eine offizielle Eröffnungsfeier soll den Jugendlichen 
zufolge nach der Renovierung im Frühjahr 2025 erfolgen. 
 
Martin Betzner drückt seinen Unmut über die noch immer sehr schleppend verlaufende 
Ertüchtigung aus und schlägt einen Informationsflyer für die Bevölkerung vor, da diese die 



 

 

Entwicklungen nicht mitbekommt. Frau Staffa entgegnet, dass sie sich bereits bei den 
Jugendlichen entschuldigte. Sie entschuldigt sich beim Ortsbeirat für die lange Dauer der 
Mängelbeseitigung. Zu einem Flyer sagt Frau Staffa, dass man dies oder einen 
Zeitungsbericht auf jeden Fall in Rücksprache mit dem Jugendraumvorstand machen könnte, 
ein späterer Zeitpunkt sich aber für den Jugendraumvorstand anbieten würde. 
 
Auf Nachfrage von Ortsvorsteher Ebenhöh nach einem Ansprechpartner für den Ortsbeirat im 
Jugendraumvorstand führt Frau Staffa aus, dass der Vorstand als Team agiere, auch wenn 
Lucie Dörr momentan am aktivsten ist. 
 
Timo Dörr schlägt vor, am Weickartshainer Adventszauber Werbung für die Mitarbeit im 
Jugendraum zu machen. Dieser Vorschlag wird allgemein befürwortet. 
 

5. Gestaltung des Thekenbereiches im Dorfgemeinschaftshaus 
 

Ortsvorsteher Ebenhöh führt aus, dass bei der Begehung für den neuen Hausmeister mit der 
Stadt Grünberg über den Raum hinter der Theke gesprochen wurde. Dies nimmt er zum 
Anlass, die offene Frage zu stellen, was wir damit machen wollen. 
Timo Dörr antwortet, dass bei Veranstaltungen hinter der Theke wenig Platz ist und schlägt 
daher vor, die Zwischenwand einzureißen, die Regale an die verbleibende Rückwand zu 
versetzen und einen Rolltisch mit mobiler Zapfanlage in die Mitte zu stellen. Gerhard Hoderlein 
ergänzt, dass auch der neue Kühlschrank einen Platz braucht und hierbei integriert werden 
könnte. 
Stadtverordneter Jürgen Trüller fragt nach dem alten Zapf aus dem Dorfgemeinschaftshaus. 
Ulrich Berg antwortet, dass dieser momentan bei ihm liegt und Bestandteil einer neuen mobilen 
Zapfanlage werden könnte. 
 
 
Der Ortsbeirat schlägt vor, die Zwischenwand hinter der Theke in Eigenleistung zu entfernen, 
sodass ein größerer Bereich für die Nutzung des Thekenbereichs bei Veranstaltungen im DGH 
zur Verfügung steht. Er bittet hierfür um die Zustimmung des Magistrats der Stadt Grünberg. 
 
Vorstehender Vorschlag wurde mit 8 Ja-Stimmen einstimmig beschlossen. 
 

6. Verwendung der Spende aus „Entenrennen und Grünberg auf der Rolle“ 
Hier: Beratung und Beschlussfassung 

 

Ortsvorsteher Ebenhöh schlägt vor, das Geld zur Ersatzbepflanzung an der Fläche vor dem 
Friedhof zu verwenden. 
Jens Anders schlägt vor, von dem Geld die Farbe zum Nachziehen der Schrift am Ehrenmal 
zu kaufen. 
Ulrich Berg schlägt vor, das Geld den Jugendlichen für die Einrichtung des Jugendraumes zur 
Verfügung zu stellen. 
 
 
Der Ortsbeirat wird das Geld in Absprache mit dem Jugendraumvorstand für die Einrichtung 
des Jugendraumes zur Verfügung stellen. 
 
Vorstehender Beschluss ergeht mit 8 Ja-Stimmen einstimmig. 
 

7. Entwurf der Haushaltssatzung und des Haushaltsplanes 2025 der Stadt 
Grünberg mit dem Investitionsprogramm bis 2028 einschließlich 
dem Wirtschaftsplan der Stadtwerke Grünberg für das Wirtschaftsjahr 2025 
Hier: Beratung und Stellungnahme des Ortsbeirates gemäß § 82 Abs. 3 HGO 
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Ulrich Berg berichtet von der Sitzung der Ortsvorsteher mit den Fraktionsvorsitzenden. Der 
Auftrag zur Kostenermittlung für die Beseitigung von Schadstoffen bei dem Grundstück 
Lutherstraße 6 wurde erteilt. 
 
 
Nach eingehender Beratung nimmt der Ortsbeirat den Entwurf der Haushaltssatzung und des 
Haushaltsplanes 2025 der Stadt Grünberg mit dem Investitionsprogramm bis 2028 
einschließlich dem Wirtschaftsplan der Stadtwerke Grünberg für das Wirtschaftsjahr 2025 in 
der vorliegenden Form zur Kenntnis. 
 
Vorstehender Beschluss ergeht mit 8 Ja-Stimmen einstimmig. 
 

8. Benennung des Wahlvorstandes für die Bundestagswahl am 23.02.2025 

hier: Beratung und Beschlussfassung 
 

Für die am 23. Februar 2025 stattfindende Bundestagswahl werden vom Ortsbeirat 
Weickartshain nachfolgend aufgeführte Personen für den zu bildenden Wahlvorstand benannt: 
 
Wahlvorsteher:  Ulrich Berg, Hohlweg 12 
stellv. Wahlvorsteher:  Gerhard Hoderlein, Am Weiher 10 
Schriftführer:   Karl Felix Trüller, Am Weiher 13 
stellv. Schriftführer:  Jens Anders, Emdestraße 14 
Beisitzer:   Lucie Dörr, Vogelsbergstraße 23 
    Marija Lara Miller, Von-Bibra-Straße 29 
    Martin Betzner, Mozartstraße 15 
    Heiko Schmidt, Lutherstraße 11 
    Ralf Krämer, Am Sportplatz 10 
    Jürgen Trüller, Glockenstraße 11 
 
Vorstehender Beschluss ergeht mit 8 Ja-Stimmen einstimmig. 
 

9. Anfragen und Mitteilungen 
 

Anfragen 
Nachdem Ortsvorsteher Ebenhöh ihm das Wort erteilt hat, fragt Peter Krauss, ob dem 
Ortsbeirat ein Aufgabenkatalog für den Hausmeisterposten vorliegt, was Ortsvorsteher 
Ebenhöh bejaht. 
 
Mitteilungen 
Ortsvorsteher Ebenhöh teilt mit, dass die Hülse für Weihnachtsbäume auf dem Grundstück 
von Patrick Schlosser installiert ist, sodass ein Baum aufgestellt werden kann. 
 
Ortsvorsteher Ebenhöh teilt mit, dass sich der Kontakt mit der Firma Goetel weiterhin schwierig 
gestaltet, die Arbeiten eines neuen Subunternehmers in Weickartshain jedoch starten werden, 
sobald die jetzigen Baustellen zufriedenstellend abgearbeitet wurden. Stadtrat Biedenkapp 
ergänzt, dass er beobachtet hat, dass die Mängelbeseitigung in anderen Ortschaften derzeit 
läuft. 
 
Ortsvorsteher Ebenhöh teilt mit, dass die Stadt Grünberg Geschwindigkeitsanzeiger 
angeschafft hat und die Anschaffung weiterer plant. Eines der Geräte ist an der Haltestelle 
Forststraße in Weickartshain aufgestellt. 
 
Stadtrat Biedenkapp teilt mit, dass der Bürgerbus in Grünberg angekommen ist und im 
Dezember seinen Fahrtbetrieb aufnehmen wird. 
 



 

 

Ortsvorsteher Ebenhöh teilt mit, dass die nächste Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 
am 12. Dezember um 19 Uhr in der Gallushalle in Grünberg stattfinden wird. 
 

10. Verschiedenes 
 

Karl Trüller weist auf den Jahresabschluss des Ortsbeirates hin. Es wird besprochen, am 18. 
Januar 2025 zum Restaurant „Gemini“ am Wohnmobilpark zu wandern. Das Restaurant wird 
von Ortsvorsteher Ebenhöh angefragt. 
 
Stadtrat Biedenkapp bittet um die Organisation eines Termins mit den Vereinen, bei dem die 
Sachen im Dorfgemeinschaftshaus geordnet werden könnten, um dem Hausmeister die Arbeit 
zu erleichtern, da vieles zwar den Vereinen aber nicht der Stadt oder dem Hausmeister 
bekannt ist. Ortsvorsteher Ebenhöh sagt zu, dieses Anliegen in die nächste Vorstandssitzung 
des Kulturrings mitzunehmen. 
 
Die nächste Sitzung des Ortsbeirates wird auf den 04. Februar 2025 um 19 Uhr im 
Dorfgemeinschaftshaus festgelegt. 
 

11. Offene Anfragen 
 

Protokoll der Sitzung des Ortsbeirates vom 08. Oktober 2024 
 
Nachdem Ortsvorsteher Ebenhöh ihm das Wort erteilt hat, fragt Herr Peter Krauss die Stadt 
Grünberg an, die bestehenden Löcher in dem Weg in der Verlängerung der Forststraße 
Richtung Wald (Laubach) zu verfüllen. Dies ist bereits begonnen worden, jedoch nicht 
beendet. 
 
Nachdem Ortsvorsteher Ebenhöh ihm das Wort erteilt hat, fragt Herr Peter Krauss die Stadt 
Grünberg an, eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h am Ortseingang von Grünberg 
kommend (Kolpingstraße) vorzunehmen. Die Anfrage begründet er mit der Verkehrssicherheit 
sowie der hohen Lärmbelastung für die Anwohner, gerade in den Morgen- und Abendstunden. 
 
Protokoll der Sitzung des Ortsbeirates vom 11. Juni 2024 
 
Martin Betzner verliest die Anfrage eines Mitbürgers, welcher den Wunsch nach einer 
Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h in der Kolpingstraße auf Höhe der Bushaltestellen 
äußert. 
Der Ortsbeirat nimmt die Anfrage zum Anlass, die Stadt Grünberg darum zu bitten, an der 
Bushaltestelle „Forststraße“ in der Kolpingstraße einen Messpunkt für mobile 
Geschwindigkeitsmessungen einzurichten. 
 
Jürgen Trüller fragt die Stadt Grünberg an, weshalb das „Durchfahrt verboten“-Schild in der 
Auffahrt zum Spielplatz bzw. Sportheim entfernt wurde. 
 
 
 
Grünberg, 20.11.2024 
 
 
 
__________________    __________________ 
Ulrich Ebenhöh     Karl Trüller 
Ortsvorsteher      Schriftführer 
 
 
 
 


